



献花台 国境を超えて

中国人留学生の易子昂さん(19)=埼玉県本庄市 「中二病でも恋がしたい!」を見て京アニ作品にはまり、全作品を見るようになった。キャラクターのデザインや生活感あふれるストーリーが好き。日本に留学したのも、アニメがきっかけで日本文化に興味を持つようになつたから。勉強が大変な時に見て元気をもらうなど、京アニ作品に救われてきた。大げさなエピソードはないけど、僕の人生の一部がアニメでできている。

韓国人留学生のユン・ソヨンさん(22)=高松市 日本のアニメが好きで、アニメがきっかけで日本語を勉強してきた。京アニのファンになつたのは「氷菓」を見てから。韓国でも京アニ作品は人気で、友達と話題になることもたくさんある。好きなのは「けいおん!」。普通の高校生の話でおもしろい。いま韓日関係は悪いと言われるが、私は気にしていない。政治は政治だし、文化は文化。アニメは韓日の架け橋になると思う。

サウジアラビア人留学生のアルザハラーニ・モハンド・ヨーセフさん(20)=東京都新宿区 サウジでも京アニの作品は若者にとても人気です。特に「聲の形」や「氷菓」が人気。ストーリーとかキャラクターデザインがすごくきれいにできている。小さな頃から絵を描くのが好きで、将来はアニメーターになりたいと思っている。いつかジブリや京アニのような人気アニメの会社をサウジで作って、世界中の人たちが知っているアニメをつくりたい。

フランス人の大学生、ポール・ルコントさん(21) ここに来て京都アニメーションにお礼を言いたかった。京アニ作品はフランスでも人気がある。友達に教えてもらって見たのが「CLANNAD(クラナド)」。家族の大切さとか、とても大切なことを教えてもらった。京アニには特別なスタイルがあり、クオリティもとても高い。魂が入った、とてもスペシャルなアニメだ。世界にはいろんなアニメーションスタジオがあるけど、京アニはその中でも特別だと思っている。

韓国に留学中の中国人大学院生、鍾維翰さん(23) 7歳の時に「名探偵コナン」を見て日本のアニメに出会い、日本のアニメを見て育ってきた。日本語を勉強するようになったのは、京アニの作品に出会ったのがきっかけ。特に好きな作品は「ヴァイオレット・エヴァーガーデン」。こんなに美しいアニメがこの世界にあると信じられないくらい最高のアニメ。人生の意味を教えてくれた。

タイ人留学生のコム・パットさん(22) 高校生の頃に京アニの「らき☆すた」を見て、日本に興味を持った。言葉や文化をもっと知りたいと思って日本語の勉強も始めた。今回の事件は本当に悲しくて、現場がどんな状態なのか見たくて来た。京アニの作品は映像もきれいで物語も繊細。タイでは「涼宮ハルヒの憂鬱」が特に有名です。今回の事件もタイのニュースで報じられ、ファンたちがフェイスブックで拡散しています。

メニンガーは、大胆にボカしたり、古いレンズで撮ったかのよう、にじが、ほとんどが「思春期」を題材としているゆえではないか。

(小原篤)

方
広
大
海
会
は
募
施
り
天
空
大
三

◆この特集は